

El Inquisidor

**Benefician a más de 100 escuelas de Acámbaro con el programa LEEN.
Cerca de 70 incendios, los registrados en el territorio guanajuatense.
Buscadoras de Desaparecidos realizan nuevo trabajo en Acámbaro.
Integran un Comité de Ética para la Administración Municipal.**

HOLA MIS AMIGOS.- Ahora resulta que el Presidente Donald Trump creará la llamada “Cúpula Dorada”, que es un escudo antimisiles para proteger a la población de un ataque en caso de guerra, oorable!. A simple vista, el mega proyecto parece ‘sencillo’, sin embargo, no lo es, al grado de que debe integrar tecnología espacial y disponer de satélites. De otra manera, no podría operar. Trump considera que es urgente y necesario tener una “Cúpula Dorada”. Ya el Presidente Ronald Reagan trató de lograr algo similar con el proyecto de la “Guerra de las Galaxias”, pero no resultó. Se gastaron miles de millones de dólares y al final, nada se concretó. Todo se desperdició. El reto del nuevo plan podría demostrar la efectividad de los avances científicos y tecnológicos del hombre en el siglo XXI. Ojalá. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que no dialogan con el pueblo ni atienden sus necesidades, al contrario, le huyen, gachos!:

1.- Benefician a más de 100 escuelas de Acámbaro con el programa LEEN.- Se informó a las prensa's regionales (de hacer tortillas), que el Gobierno de México de Claudia Sheinbaum invierte en Acámbaro en más de 100 instituciones educativas para mejorar la infraestructura y la calidad de la educación. La Secretaría del Bienestar, en un evento del programa LEEN, que significa: “La escuela es nuestra”, entregó el apoyo en el preescolar “Justo Sierra” de la comunidad de San Juan Viejo. En el municipio, el Gobierno Federal del sexenio 2024-2030 -no el del Peje, que poco o nada otorgó a la ciudad-, asignó 40 millones 450 mil pesos para el programa. La ayuda económica para las más de 100 escuelas es canalizada a través de la Delegación de la Secretaría del Bienestar en el Estado de Guanajuato que representa Alma Alcaráz Hernández, siendo una de los más ‘grandes’ que ha otorgado el Gobierno federal para Acámbaro, desde el 2018. Oorable!.



Se entregaron apoyos del programa LEEN, el cual beneficia a más de 100 instituciones educativas de Acámbaro



2.- Cerca de 70 incendios, los registrados en el territorio guanajuatense.- Cerca de 70 han sido los incendios registrados en Guanajuato en las últimas semanas, correspondiente a más de 110 reportados para todo el país. La cifra sin embargo, podrá crecer en el Estado por la época de calor y la sequía, claro. Los incendios han dañado áreas forestales en 27 municipios de la entidad y existen más de 5 mil 300 hectáreas afectadas, no pues!. Los datos fueron revelados en el pleno del Congreso de Guanajuato por el diputado Carlos Terán, quien agregó que este escenario representa un incremento del 76% con respecto a los incendios del 2024. Por ello, propuso proteger más el ambiente y reconocer el trabajo de los brigadistas que colaboran en las tareas para sofocar los siniestros, lo cual se hará realidad este 5 de junio al celebrarse el “Día Mundial del Medio Ambiente”. De momento, el mayor incendio registrado en lo que va del año es el de la Sierra de los Agustinos que abarca la zona de Acámbaro, Jerécuaro y Tarimoro. Hubo más de 850 hectáreas afectadas, al igual que flora y fauna silvestre. El 2025 se perfila como “un año de incendios”. Tómala!.



El incendio de la Sierra de los Agustinos ha sido por ahora el de mayor dimensión, afectándose más de 850 hectáreas

3.- Buscadoras de Desaparecidos realizan ‘nuevo trabajo’, en Acámbaro.- Una vez más, el Colectivo de las “Buscadoras de personas” de Acámbaro llevaron a cabo una ‘nueva tarea’, a fin de tratar de localizar restos óseos de familiares desaparecidos. De hecho, es un trabajo continuo y para el caso del municipio, es el segundo que se realiza en un corto plazo. Ahora, la búsqueda se hizo en un domicilio de la calle Zaragoza, entre Morelos y la Primero de Mayo, sin que trascendiera el resultado de la excavación. El municipio, como habrá de saberse, forma parte del bloque de localidades en donde se han localizado fosas clandestinas, si bien tan sólo entre el 2020 y 2021 fueron ubicados más de 120 cuerpos en la falda del Cerro del Toro, qué barbaridad!. El hecho trató de ocultarse y hasta de negar. Es deseable que hoy no suceda algo similar. El Colectivo de las “Buscadoras de Personas” del municipio bien puede informar de lo encontrado. Ojalá.



El Colectivo de las “Buscadoras de Personas” de Acámbaro realiza trabajos continuos en la zona urbana, esperando encontrar restos de familiares desaparecidos

4.- Integran un Comité de Ética para la Administración Municipal.- Entre las ‘novedades’ de la nueva administración municipal, figura un Comité de Ética, mismo que debe verificar las acciones que emprenden cada una de las áreas del Gobierno para que sean acordes a los “principios de integridad, honestidad, legalidad, imparcialidad, responsabilidad y respeto”, ooralale!. El Comité lo integran titulares de las mismas dependencias locales -no de la sociedad civil, como debería ser-, a quienes la Alcaldesa Claudia Silva Campos tomó la protesta de rigor. Pidió a los funcionarios, que luego no funcionan, “conducirse siempre con empatía, transparencia y vocación de servicio, pensando en el beneficio de la ciudadanía”. Detalló que el Comité es una iniciativa emanada de la Contraloría Municipal, conforme al recién aprobado

Código de Ética y Conducta del Municipio de Acámbaro; así mismo, tomando en cuenta las recomendaciones del Sistema Estatal Anticorrupción. Esperemos que ‘tanta dulzura y belleza’ en teoría, se concrete en hechos; no en palabras. Claro.



El Comité de Ética debe incorporar a ciudadanos de la sociedad civil que no formen parte del Gobierno; así, habrá una mejor ‘vigilancia’ de sus objetivos

Para concluir con el tema de la “Cúpula Dorada” o el escudo antimisiles del Presidente Donald Trump, es de comentar que el mega proyecto de defensa tendría una inversión de 150 mil millones de dólares, aunque no faltan los que lo cotizan hasta en 500 mil millones de dólares, qué barbaridad!. Y eso, sin que esté listo para el 2029 como lo quiere Trump, sino para el 2045, es decir, dentro de 20 años!. El plan, además de “imitar” al de la “Guerra de las Galaxias”, busca tomar en cuenta al actual de Israel denominado: “Cúpula de Hierro”. No obstante, el proyecto israelita costó menos y se hizo en menos tiempo también, debido a la dimensión del territorio, en tanto que con Estados Unidos, el problema es mayor porque dispone de uno más grande. Ya se verá qué sucede con el mega proyecto que será comandado por el General Michael Guetlein. A ver qué sucede!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.